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Amt für Schule, 15.01.2021, 2587 

400.12, Lit 

 

 

Gremium 

An die Mitglieder des Schul- und Sportausschusses für die Sitzung am 19.01.2020, TOP 

1.5.4 (öffentlich) 

 

Thema:  

Programm der Landesregierung „Alltagshelfer*innen in Schulen“ 

(Land stellt 30 Millionen für personelle Verstärkung der Ganztagsangebote in  

Schulen zur Verfügung) 

 

 

Anfrage  

der Partei Die Linke vom 12.01.2021 zur Sitzung des Schul- und Sportausschusses am 

19.01.2021 (DS-Nr. 0422/2020-2025) 

 

 

Antwort der Verwaltung:  

 

Frage:  

Hat die Stadt Bielefeld Mittel aus dem o.g. Programm beantragt? 

 

Antwort: 

In NRW kommen künftig OGS-Helferinnen und –Helfer zum Einsatz. Mit einer finanziellen 

Unterstützung in Höhe von rund 30 Millionen Euro startet das Land ein „Helferprogramm für 

die Ganztags- und Betreuungsangebote“ in Corona-Zeiten, um Grund- und Förderschulen im 

offenen bzw. gebundenen Ganztag zu unterstützen. Das Helferprogramm für die Ganztags- 

und Betreuungsangebote soll einen Beitrag dazu leisten, in den Grund- und Förderschulen – 

befristet bis Ende des Schuljahres 2020/2021 den außerordentlichen pandemiebedingten 

Mehrbelastungen im organisatorischen Bereich und bei der Umsetzung von 

Hygienevorgaben (Desinfektion, Händewaschen, Essenszubereitung, Einhaltung von 

Abständen) entgegen zu treten. Alle Grundschulen mit offenem Ganztag und alle 

Förderschulen mit offenem und gebundenem Ganztag erhalten vom Land eine Pauschale. 

 

Das Helferprogramm entlastet das Personal in den so wichtigen Ganztags- und 

Betreuungsangeboten. Antragsberechtigt sind alle Schul- und Ersatzschulträger. 

  

Das Programm fördert erhöhte Personalausgaben für Helferinnen und Helfer ab dem 2. 

Schulhalbjahr 2020/2021 und ist bis zum Ende des Schuljahres 2020/2021 befristet. 

  

Die Stadt Bielefeld hat einen Antrag gestellt. 

 

 

Zusatzfrage 1: 

Wenn ja, in welcher Höhe? 
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Antwort: 

Das Amt für Schule hat nach erfolgter Bedarfsabfrage an den Grund- und Förderschulen 

fristgerecht einen Antrag für die städtischen Schulen in Höhe von 574.098 Euro gestellt.  

 

 

Zusatzfrage 2: 

Wenn nein, wurde der Bedarf an den Schulen mit Ganztagsangebot ermittelt? 

 

Antwort: 

entfällt 

 

i.A. 

 

 
Schönemann 

Amtsleitung 

 


